

Traktortreffen 10 Jahre Rottenmann am 29.08.2017, Paula und Wolfgang Nowak sowie Peter Gruber und Rosi und Sepp Lienbacher reisten schon Freitags an, ich Walter fuhr erst am Samstag in der Früh los mit Traktor aufgeladen, und wurde mit einem guten Frühstück um 08 Uhr bereits empfangen. Renate Pusch mit Bruder und seiner Freundin kamen auch nach, und wir hatten miteinander einen lustigen Frühschoppen. Ein herrliches Wetter und ca. 180 Traktoren trafen an diesem schönen Feste ein. Paula und Wolfgang wurden belohnt mit Pokalen und je einen Karton voller Preise als weitest angereisten. Mit einem guten Eis kühlten wir uns an diesem heißen Tag etwas ab und hatten somit wieder eine schöne Traktorausfahrt.

Text Walter Zehethofer





